



全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより
令和6年5月17日発行
第2号 文責:桜井祐子

お世話になります

坂瀬川小学校には、4月号でお知らせした職員の他に、お世話になっている先生方がおられます。来校の回数はそれぞれですが、子供たちが楽しみにしているひとときでもあります。

◇3・4年生の外国語活動と、5・6年生の外国語科を教えていただいている英語専科の先生です。今年から苓北町で教えていただいています。子供たちが英語を好きになってほしいという願いを込めて、様々な教具を作って教えられています。「キーワードゲーム」のような楽しく英語に触れる楽しい学習のお陰で英語の時間を楽しみにしてくれている子もいます。



◇毎週木曜日に来られている学校司書の先生です。図書室におられます。学習に必要な図書や、子供たちが興味を持ちそうな図書などをご紹介いただいてもいます。読み聞かせや学級図書の入替えもいただいています。



◇月に一度、毛筆を教えてくださいの指導員の先生です。20年以上苓北町の学校をまわり、教えていただいています。書道教室をされていますので、子供たちへの言葉かけも分かりやすく伝えていただいています。先生の言葉かけで、子供たちの字が劇的に変わることもたくさんあります。書だけでなく、書を通した教えも子供たちに伝えてくださっています。苓北の子供たちの書は、整ったしっかりした字を書けていると、感じているところです。



今年度のスローガンは？

4月23日(火)に、代表委員会が開かれました。メンバーは、4年以上の学年代表・各委員会委員長、企画委員です。今回の議題は、今年度の児童会スローガンです。あらかじめ、児童会スローガンに入れたい、今年頑張りたい言葉を募集しました。出された言葉一つ一つを丁寧に検討して、話し合いが進められました。子供たちにとってはとても難しい活動です。しかし、子供たちは担当の先生からアドバイスをいただきながら、検討をしていきました。その結果、決定したスローガンは、「当たり前行動 あいさつ なかよく へんじができる やさしい坂っ子」です。

この1年間、子供たちはこのスローガンのもと、様々な活動を行っていきます。保護者の皆さんや地域の皆さんのご協力も得ることがあるかもしれません。その折は応援をよろしくお願いいたします。

運動会まであと少し

今年の運動会は例年より1週間遅く、天草宝島国際トライアスロン大会と同じ日に実施となります。そのため、開始時刻を15分早めて、午前8時30分に設定しました。和田地区・西川内地区の皆さんには、国道に交通規制がかかりますが、交通規制開始時刻前までの移動であれば、移動は可能であると、トライアスロン実行委員会への確認を行いました。子供たちの頑張りを是非見届けていただきたいと思います。

運動会の練習が少しずつ始まっています。来週からは全体練習が始まり、おそらく疲れもたまることと思います。精一杯のパフォーマンスをご覧に入れられるよう、子供たちと一緒に職員も頑張ります。

保護者の皆さんには、子供たちの栄養と休養と十分な睡眠を含めての健康管理を、地域の皆さんには知り合いの子供に対して励ましのお声かけをお願いいたします。

家庭訪問お世話になりました

4月24日(水)から家庭訪問を行いました。中学校やきょうだい関係、お仕事の調整等ありがとうございました。子供たちの家での様子等を伺うことができ、今後の指導の参考となります。今後もお子さんのことで気になることや、相談等などがありましたら、連絡帳や電話でお知らせください。

学校だよりは、坂瀬川小学校ホームページにも掲載中です。右のQRコードを読み取ってご覧ください。インターネットで検索をかけてもご覧いただけます。

